

VŒUX À LA PAROISSE BIENHEUREUX NICOLAS BARRÉ POUR L' ANNÉE 2025

Chers paroissiens, chers amis,

Nous sommes dans cette maison dont les fondations ont vu le jour il y a tout juste un an. Toute l'année 2024 a été tendue vers sa réalisation le 31 Juillet dernier sous l'œil vigilant de l'équipe des déménageurs et de travaux successifs de finition jusqu'au 27 décembre avec Ludovic. Et c'est une grande joie de vous rassembler ici en ces vœux pour la nouvelle année.

Depuis quatre mois cette maison est vivante et animée par la présence régulière de plus de 170 personnes. La présence émerveillée des enfants et parents de l'Eveil à la foi avec Delphine, Patricia, Thérèse et Noémie, la présence joyeuse de l'aumônerie des jeunes de 6è à la terminale chaque semaine avec Jacqueline, Lucie, Ludiwine et Emilie, la présence fraternelle des catéchumènes et néophytes avec Marie-Agnès, Evelyne, Bernadette, Marie-Pierre, Jocelyne et Justine, leurs accompagnateurs. Également chaque mois la fraternité de la Parole avec Michelle, la quinzaine de persévérants pour la formation studieuse sur l'Espérance que je mène et l'Equipe du MCR avec Raymonde. Tout cela avec le concours d'une belle équipe d'accueil soutenue par Myriam qui anime le secrétariat avec beaucoup de joie pastorale. Et bien sûr chaque mois, s'y réunissent l'équipe pastorale, l'équipe comptable, l'équipe des catéchistes, l'équipe liturgique élargie avec Emmanuel. Sans oublier l'accueil personnalisé des familles en deuil avec l'équipe funéraires, des personnes en demande d'accompagnement spirituel, des fiancés qui préparent leur mariage. Nous ne comptons pas tous ceux qui viennent pour un renseignement, un conseil, une écoute.

L'inauguration du 20 Octobre n'avait pas pu contenir en même temps, les nombreux invités. C'est pourquoi aujourd'hui j'aimerais que vous puissiez aussi déposer votre signature sur cet événement fondateur, dans le classeur qui rassemble tous les points forts de l'inauguration de la Maison Paroissiale Bienheureux Nicolas Barré. Classeur accessible à tous ceux qui voudront le consulter.

Mais que souhaitez-vous pour cette année 2025 ? Vous attendez la paix internationale que beaucoup de nations désirent, la liberté que les peuples des pays du Moyen-Orient espèrent, la sécurité les pays en guerre veulent, l'hospitalité que beaucoup de migrants cherchent en venant en Europe, la justice que beaucoup crient pour changer leur condition de vie. Une plus grande humanité de la part des chefs d'Etat.

Puissions-nous devenir les joyeux pèlerins de l'Espérance, selon le souhait du pape François. Et vivre une belle année jubilaire de l'Espérance avec des étapes proposées : le 23 Mars à Rouen avec les chrétiens du Doyenné Rouen-Sud, le 1^{er} Mai

à Pontmain avec les chrétiens des diocèses de Normandie, les 27-28-29 Octobre à Rome en communion avec l'Eglise universelle ...

Dimanche dernier 29 Décembre Mgr Dominique Lebrun a rempli la cathédrale pour l'ouverture de la Porte de l'Espérance. Je remercie en particulier les catéchumènes de la paroisse qui ont accepté avec joie d'y participer et nous rapporter la flamme de Bethléem en ce jour de l'Epiphanie.

Devenons pèlerins d'espérance avec nos frères et sœurs hébergés à NDL qui auraient beaucoup à partager sur leur itinéraire de vie fracassée ; sachons reconnaître la richesse de leur présence ; Pierre en est le bon exemple dans son service de l'autel ainsi que nos frères de l'Eglise orthodoxe d'Erythée qui ont célébré la nuit de Noël avec nous. Et aussi avec nos frères et sœurs âgés isolés ou malades qui auraient besoin de visite. Et aussi avec les jeunes qui ont besoin d'être encouragés dans la construction de leur vie. Cette Espérance introduite par le conte de Noël nous a mis en route !

Très bientôt – sans doute en février nous accueillerons de nouveaux catéchumènes qui ont déjà frappé à notre porte : Charlotte, Clairlyn, Lysa, Margaret, Danny et Grégory. Ils sont des cadeaux de l'Espérance pour l'Eglise

A Pâques nous aurons beaucoup de joie à recevoir la flamme des baptisés adultes : Aurélie, Lyse, Arthur, Benjamin, Damien et Simon, et la flamme des baptisés jeunes : Quentin, Solal, Gaspard, Mariléna, Emilie, Loëva... Et à participer à la venue de l'Esprit Saint le jour de la Pentecôte sur Sophie, Samuel, Antony, Maria, Taïna, Léonie, Lysa et Dioussé . Continuons d'accueillir ces hommes et femmes, ces jeunes qui ont rencontré le Christ, la Lumière du monde.

Que cette année jubilaire de l'Espérance nous conduise sur le chemin de la prière du Christ et de l'Eglise. Qu'elle nous aide à nous reconnaître les uns les autres comme des frères et sœurs dans leurs différences et leur originalité en marche vers le salut de l'humanité. Le bon chemin pour connaître Jésus le Fils du Père et l'Eglise notre maison commune, c'est de pratiquer la fraternité et donc de vous connaître les uns les autres par votre prénom. Un beau programme de vie évangélique.

Le verre de l'amitié que nous allons partager dans quelques instants sera le 4^e servi dans cette maison après ceux du 9 Août à la fin du déménagement, du 20 Octobre après la bénédiction des locaux, le 31 Décembre après la 1^{ère} Eucharistie célébrée dans cette salle avec le père Jean de Blangermont et une vingtaine de paroissiens. Alors je vous souhaite une très heureuse année 2025, bien préparée par ce qui l'a précédée. Et continuez à faire grandir la communauté chrétienne avec les divers dons de l'Esprit qui la compose. Bonne et sainte année à chacun, à transmettre à vos familles.

A Sotteville-lès-Rouen, ce 5 Janvier 2025, **Père Joseph JOURJON**